

Nota de prensa

proofpoint.

Telefónica Tech se alía con Proofpoint para proteger el email corporativo de medianas empresas

 Telefónica Tech lanza el servicio gestionado 'Clean Email Business', basado en la tecnología de Proofpoint, para promover la seguridad, el cumplimiento normativo y la continuidad del negocio en este segmento de empresas.

Madrid, 4 de julio de 2023. <u>Telefónica Tech</u> amplía su alianza con la empresa líder en ciberseguridad y cumplimiento Proofpoint para lanzar en el mercado español 'Clean Email Business', un servicio de seguridad de última generación dirigido a ayudar a las medianas empresas a proteger su correo electrónico corporativo y a promover el cumplimiento normativo y la continuidad permanente del negocio.

'Clean Email Business' es un servicio gestionado de seguridad prestado desde la nube que proporciona altos niveles de protección para reforzar la ciberresiliencia de las empresas, gracias a la tecnología avanzada de Proofpoint y al soporte y operación que presta el equipo altamente cualificado de los Centros de Operaciones de Seguridad (SOC) de Telefónica Tech.

El servicio 'Clean Email Business' incluye filtrado de spam, análisis de los documentos adjuntos y de URLs maliciosas, así como protección ante amenazas y ataques a correos empresariales comprometidos (BEC o Business Email Compromise). Los ataques BEC se caracterizan principalmente porque los ciberdelincuentes suplantan la identidad de un alto directivo para acceder a información crítica o robar fondos de la empresa.

Asimismo, el servicio cuenta con inteligencia de amenazas mediante el escaneo masivo de mensajes diarios y fomenta la continuidad del negocio durante 24 horas y todos los días de la semana, además del cumplimiento normativo al proteger también frente a la fuga de información a través de técnicas de encriptación.

Los profesionales de los SOCs de Telefónica Tech proporcionan su conocimiento y experiencia en la resolución de todo tipo de incidencias, incluidas las de mayor criticidad que tienen la capacidad de detener incluso los negocios, y ofrecen atención a las empresas a través de la web o por teléfono durante las 24 horas y todos los días de la semana.

Alberto Sempere, director de productos y servicios de Ciberseguridad en Telefónica Tech, explica: "El email corporativo es una de las principales puertas de entrada que tienen los ciberdelincuentes para atacar a las empresas y acceder a información sensible que puede ocasionar incluso el cierre del negocio. El servicio 'Clean Email



Business', que comercializados ahora en España y que próximamente lo haremos en otros países, contribuirá a la transformación digital segura de las pymes gracias a la tecnología innovadora de Proofpoint y a la gestión y soporte que ofrecen nuestros expertos de los SOCs para monitorizar y resolver las incidencias de la forma más eficiente".

"El fraude por correo electrónico sigue siendo uno de los principales riesgos empresariales para las organizaciones. De hecho, nuestros datos muestran que el 90% de las organizaciones españolas reportó un intento de ataque de Business Email Compromise el año pasado", afirma Fernando Anaya, Country Manager para Iberia de Proofpoint. "Nuestra alianza ampliada con Telefónica Tech permitirá a las empresas en España proteger mejor sus canales de correo electrónico, bloqueando las amenazas para que no lleguen a los usuarios en primera instancia con una seguridad de correo electrónico moderna", añade.

Esta nueva alianza afianza la relación que mantienen ambas compañías en materia de seguridad y permite a Telefónica Tech ampliar su portfolio de servicios gestionados de protección del correo electrónico corporativo con una propuesta de valor dirigida a mediana empresa, a través de 'Clean Email Business', y a grandes empresas mediante el servicio 'Clean Email Enterprise' lanzado el año pasado.

Sobre Telefónica Tech

Telefónica Tech es la compañía líder en transformación digital. La compañía cuenta con una amplia oferta de servicios y soluciones tecnológicas integradas de Ciberseguridad, Cloud, IoT, Big Data o Blockchain. Para más información, consulte: https://telefonicatech.com/es

Acerca de Proofpoint, Inc.

Proofpoint, Inc. es una empresa líder en ciberseguridad y cumplimiento normativo que protege los mayores activos y los mayores riesgos de las organizaciones: su gente. Con un conjunto integrado de soluciones basadas en la nube, Proofpoint ayuda a las empresas de todo el mundo a detener las amenazas dirigidas, proteger sus datos y hacer que sus usuarios sean más resistentes a los ciberataques. Organizaciones líderes de todos los tamaños, incluyendo el 75 por ciento de la lista Fortune 100, confían en las soluciones de seguridad y cumplimiento centradas en las personas de Proofpoint, que mitigan sus riesgos más críticos en el correo electrónico, la nube, las redes sociales y la web. Más información en www.proofpoint.com.